

Les jardins de Versailles

Vendredi 17 octobre 2014

Le Nôtre est le jardinier de Louis XIV. Il va agrandir le parc aujourd'hui classé au patrimoine mondial de l'UNESCO.

Avant, à Versailles il y avait 5 000 hectares et maintenant il y a 800 hectares de jardin. Pour Louis XIV ce qui est important c'est la symétrie.

Il y avait 4 petits bassins et Louis XIV a préféré 2 grands bassins. On n'ouvrait pas tous les bassins en même temps. Quand le roi arrivait, les jardiniers mettaient les bassins en route.



Nous avons vu le bassin de Latone, en réparation. Marie Antoinette et Louis XVII ont enlevé le labyrinthe que Louis XIV avait construit.

Nous sommes allés dans la salle de bal. Il est constitué de colonnes, de statues, de vases...



40 jardiniers entretiennent les jardins.

Le Roi aime les arbres précieux et rares. De la Toussaint à pâques, les arbres sont rangés dans l'Orangerie.

Nous avons aussi vu le bosquet de la colonnade. Les colonnes étaient protégées par de la cire.

Le bassin d'Apollon a été commandé par Louis XIII. Apollon est le Dieu du soleil.
Enfin, nous pouvons voir le grand canal qui forme une croix. Il sert à collecter les eaux de pluie.

La visite se termine par le bosquet de l'Encelade.

Nous avons aimé cette visite car c'était beau et on a appris beaucoup de choses !

Compte rendu d'Enzo, Estelle et Paul

